



León, 1 de septiembre de 2014

El PSOE reclama información sobre las personas desalojadas de Santa Elvira

- **Los ocupantes de las viviendas denuncian que no hubo alternativas de realojo**
- **El Grupo Socialista reclama una solución para un problema de emergencia social**

El Grupo Socialista en el Ayuntamiento de León solicitará mañana, en la Comisión de Familia y Bienestar Social, información sobre la situación de las personas desalojadas de las viviendas de la zona de la azucarera de Santa Elvira y su reubicación de viviendas alternativas.

"El Equipo de Gobierno ha de explicar cuál es la situación real de estas familias ya que según la denuncia de algunos de los residentes en estas viviendas fueron desalojados a lo largo de la pasada semana sin que el Ayuntamiento de León dispusiera de ninguna medida alternativa para su realojo", explican los ediles socialistas.

Según los datos de que dispone el PSOE, entre las personas que ocupaban estas viviendas había tres españoles, dos de los cuales están ahora en la calle, y varias familias extranjeras de las que no se dispone de ningún dato tras la orden de abandono del inmueble. Los ocupantes de las viviendas fueron desalojados, según ha explicado alguno de ellos, la semana pasada sin que se les ofreciera ninguna alternativa de realojo y sin posibilidad siquiera de recoger los enseres de las viviendas.



GRUPO MUNICIPAL SOCIALISTA DE LEÓN – PSOE
EXCMO. AYUNTAMIENTO DE LEÓN



"Se trata de un caso de emergencia social ya que entre los residentes hay familias con menores que no pueden ser echados a la calle sin alternativas. Es preocupante que la concejala de Bienestar Social se limite a explicar que estos residentes no están generando ningún problema de convivencia cuando el problema lo tienen ellos directamente, que están viviendo en una situación de desamparo total sin que la administración resuelva su situación", explican los ediles del PSOE.